

Fm Rojas: la diadura
82.-

Acto seguido comparece don ARTURO IGNACIO RAMIREZ HANKE, 28 años de edad, soltero, domiciliado en Los Villares, Plaza Vieja, sin número, Los Andes, Cédula Nacional de Identidad N°16.097.796-5, quién bajo juramento expone:

El día 18 DE Mayo de 2014, me encontraba en el casino de la medialuna junto a José Luis Ortega, su señora Lorena, mi polola María Victoria Bianchini. Estábamos como unos 20 metros de don Juan Carlos Villarroel, que estaba en la barra tomándose unos tragos, en eso le pegó unos palmetazos en la cara a Guillermo Rodríguez que era el único agallado de su corral, después llegó Cristian Rojas, porque se había ganado un champion se había levantado de raja, después lo siguió palabreando y le dijo que se quebraba si la vez que anduvo bien fue cuando él había trabajado el caballo, y después nos retiramos y en eso Juan Carlos Villarroel se dirige a la señora de Cristian rojas diciéndole llévate a este pichiruche tal por cuál de los Rodríguez, Cristián se molesta y le dice hasta cuando me falta respeto y ahí fue como que forcejearon y ahí se metió José Luis Ortega sacando a Juan Carlos Villarroel y yo saqué a Cristian Rojas, todo para que no pelearan, y en ese le dijo a José Luis déjame pelear con Cristian y le dio un empujón para quitárselo de encima y en ese instante como el piso estaba mojado con la caída de los tragos él se cayó y se fue al suelo golpeándose el lado derecho de la cara. Ahí retiré a Cristian Rojas para una esquina del casino, en eso me avisa Juan Alberto Galdámez Bucarey y Victoria Bianchini, que Juan Carlos Villarroel había sacado su cuchilla y se dirigía hacia donde estaba Cristian Rojas y yo, la llevaba abierta en su mano izquierda cuando fue detenido por un primo de él y Juan Galdámez Bucarey, y en ese momento retiré a Cristian Rojas del lugar de los hechos. Juan Galdámez Bucarey, retiró a don Juan Carlos Villarroel del lugar quedando en el lugar la camioneta que andaba él, la cual llegaron a buscarla posteriormente aun cuando yo me encontraba en el recinto de la medialuna y ahí me comentó mi polola que él había dicho que esta situación quedaba arreglada hoy día, debido a esto advertí por teléfono a Cristian Rojas que iban arreglar cuenta que tuviera cuidado ya que él vive junto a su señora y un hijo de nueve años.-

Es todo lo que puedo declarar al respecto.-

Se puso término a la diligencia, firmando con la Comisión de Disciplina.-

Arturo Ramirez
Victoria Bianchini
Cristian Rojas

RECIBIDO
TRIBUNAL SUPREMO DE DISCIPLINA
26 AGO 2014
FED. DEL RODEO CHILENO